

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa el jueves día 19 de Enero de 2012.

IRUN

[El alcalde hendayés pide colaboración ciudadana para actualizar el censo](#)

Desde hoy y hasta el 25 de febrero se realizarán encuestas en un millar de domicilios□

19.01.12 - 02:28 - M. J. A. | [IRUN](#).

El alcalde de Hendaia, Jean Baptiste Sallaberry y la directora general del Instituto Nacional de Estadística y de Estudios Económicos (INSEE) en Aquitania, Chantal Renacs, presentaron ayer en el Ayuntamiento hendayés el trabajo que se va a realizar desde mañana hasta el 25 de febrero para la actualización del censo. Un total de 1.000 domicilios hendayeses, designados por el INSEE, recibirán la visita de un agente debidamente acreditado que entregará unos cuestionarios para que sean cumplimentados. Los domicilios afectados ya habrán recibido una comunicación por carta.

Jean Baptiste Sallaberry reclamaba ayer la colaboración ciudadana «porque es una obligación legal y un deber cívico». Actualizar el censo «es muy importante», añadía el alcalde, «porque nos permite conocer las características de la población del municipio y nos es útil para poder aplicar luego políticas determinadas. Además, en función del número de habitantes que tengamos, recibimos una aportación determinada de dinero del Estado».

Actualmente, la población legal de Hendaia es de 14.827, «pero creemos que hay unos 2.000 habitantes más», aseguró el alcalde.